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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Werden die seit 2006 vorgehaltenen 11,5 Mio € für Infrastrukturmaßnahmen beim Bau   
einer Multifunktionshalle jetzt für Maßnahmen des Salzmann-Projektes benötigt?   
  
 

a) Wenn ja, für welche Maßnahmen und in welcher Höhe? 
 

b) Wenn nein, wie werden die 11,5 Mio € bzw. eine Restsumme zukünftig verwendet? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 
 




